

Ingelheim, 2. Oktober 2024

Pressemitteilung

„Söhne Mannheims“ kommen mit ihrem Piano-Programm nach Ingelheim

Seit Jahrzehnten zählen die „Söhne Mannheims“ zu den bekanntesten und erfolgreichsten deutschen Bands. In der Corona-Zeit trat das Musikerkollektiv erstmals in kleiner Besetzung als „Söhne Mannheims Piano“ auf. Dieses Format kommt am Samstag, 19. Oktober, 20 Uhr, in Ingelheim auf die Bühne. In der KING (Kultur- und Kongresshalle Ingelheim) erwartet das Publikum ein Abend voller Gänsehaut-Momente. Das Setting der Piano-Version besteht aus fünf fantastischen Stimmen, einem Konzertflügel und dem großartigen Pianisten Florian Sitzmann, der den „Söhne-Sound“ durch sein sensibles und virtuoses Klavierspiel seit vielen Jahren prägt. Sitzmanns faszinierende Piano-Linien werden auf der Bühne live kombiniert mit dem typischen mehrstimmigen Gesang prominenter Vokalistinnen aus dem Musikerkollektiv.

Auf dem Programm bei der Veranstaltung der Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IkUM) in der KING stehen neben „Söhne-Klassikern“ aus über 28 Jahren Bandgeschichte auch neue Songs, die das Publikum begeistern werden.

Partner der Kultur: Sparkasse Rhein-Nahe

Karten sind erhältlich unter www.king-ingelheim.de/event/soehne-mannheims-piano/, in der Tourist-Information Ingelheim (Binger Straße 16) sowie an allen Vorverkaufsstellen von Ticket Regional.

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind zu unseren Veranstaltungen herzlich willkommen. Anmeldung bitte an presse@ikum-ingelheim.de
